

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ**

**EN OCASION DE LA
INAUGURACION DEL HOGAR ALBERGUE DE TRUJILLO ALTO**

TRUJILLO ALTO, PUERTO RICO

31 DE MAYO DE 1990

MUY BUENOS DIAS, NIÑOS, ASISTENTES, AMIGOS TODOS:

RECIENTEMENTE SE CELEBRO EL MES DE LA PREVENCION DEL MALTRATO A MENORES. AUNQUE SE RESALTA UN SOLO MES PARA ESTOS FINES, SABEMOS QUE ESTA ES UNA LABOR DE TODO UN AÑO, DE TODA LA VIDA, DE TODO UN PUEBLO.

ME SIENTO CONTENTA PORQUE ESTAMOS INAUGURANDO UN LUGAR QUE OFRECERA A NUESTROS NIÑOS EL CALOR Y CARIÑO QUE TANTO NECESITAN PARA CRECER Y DESARROLLARSE.

USTEDES PROFESORES, ASISTENTES, QUE SON PARTE DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS SOCIALES, RECIBIRAN DIA A DIA ESTOS Y OTROS NIÑOS. SE ENFRENTAN, PUES, A UNA GRAN RESPONSABILIDAD QUE NO ES DE USTEDES SOLAMENTE, ES RESPONSABILIDAD DE TODOS. SI QUEREMOS PREVENIR EL MALTRATO, TENEMOS QUE ENFRENTARNOS A EL. TIENEN EN SUS MANOS UN RETO ENORME: EL DE INICIAR EL PROMETEDOR FUTURO DE ESTOS NIÑOS. USTEDES TIENEN QUE ABRIR TRENCHOS PARA QUE A TRAVES DEL SERVICIO, EJEMPLO Y AMOR ESTOS NIÑOS, AL IGUAL QUE NOSOTROS, CREZCAN EN LA FE EN DIOS Y EN LA HUMANIDAD.

LES FELICITO ANTE EL RETO, Y LES DESEO MUCHO EXITO EN SU ENCOMIENDA CON LOS NIÑOS QUE RECIBIRAN EN EL HOGAR ALBERGUE DE EMERGENCIA. Y RECUERDEN, NO ESTAN SOLOS, DIOS ESTA CON USTEDES, Y EN ESTA LUCHA: CUENTEN CONMIGO.

MUCHAS GRACIAS.